



Madame, Monsieur,

En accordant 60,7 % des suffrages à François Hollande sur notre circonscription le 6 mai dernier, vous avez écrit une page de l'Histoire de la V^e République et signé la victoire du changement après cinq années de creusement dramatique des inégalités. Elle manifeste un profond désir de renouvellement des pratiques politiques que je souhaite porter avec vous en me présentant aux côtés de Glen Chavin-Collin, mon suppléant.

Je veux être celui qui vous représentera afin que les Nanterriens et Suresnois soient pleinement acteurs du changement. Pour cela, j'ai engagé depuis de nombreux mois avec vous des **groupes de travail collaboratif** portant sur l'éducation, l'emploi et les services publics, sujets qui nous préoccupent tous.

Je tenais à vous faire partager à travers ce document le fruit du travail engagé par ces collectifs animés par des citoyens issus d'horizons divers.

Le changement demande de la justice dans les décisions, des efforts équitablement partagés dans tous les domaines, une attention particulière aux jeunes qui ont été les premières victimes des choix opérés depuis 2002, une préoccupation exigeante pour les seniors qui ont construit ce pays.

Le changement, c'est agir pour votre exigence de respect et de sécurité. C'est faire vivre notre besoin d'égalité partout et pour tous.

Nous voulons une France plus juste, car nous savons qu'elle sera ainsi plus forte. Pour conférer au changement la force dont il a besoin et engager le redressement de la justice, il faut **donner** à François Hollande et à son gouvernement **une majorité cohérente et forte** à l'Assemblée nationale.

Je vous invite donc à vous mobiliser avec la même énergie républicaine que vous avez manifestée lors de l'élection présidentielle, **pour faire élire le candidat du changement** et poursuivre le travail que nous avons commencé ensemble.

Fidèlement,
Yacine Djaziri
42 ans, chef d'entreprise, marié, 2 enfants

Madame, Monsieur,

Militant au Parti socialiste depuis 2006, je suis Suresnois, diplômé en histoire, je m'intéresse aux problématiques territoriales, plus particulièrement aux enjeux de la sécurité et de l'aménagement des territoires.

Depuis 2009, je suis par ailleurs collaborateur parlementaire de Roger Madec, Sénateur Maire de Paris. Engagé dans le monde associatif, je co-préside un think tank à destination des collectivités territoriales qui me permet d'animer en France des conférences sur les enjeux des politiques publiques.

J'engage cette candidature auprès de Yacine Djaziri sous le signe de la lutte contre l'injustice, pour la défense des valeurs démocratiques et républicaines, pour une France unie et réconciliée avec son peuple, une France audacieuse, conquérante et créatrice de richesses.

La raison, la conviction et l'affection que nous portons à notre pays se conjuguent donc pour guider notre choix qui, en toute clarté, s'impose : celui de faire gagner le Parti Socialiste sur la circonscription de Suresnes Nanterre.

Nous savons que nous pouvons compter sur vous. **Donnons une majorité forte au changement** dès le 10 juin prochain !

Glen Chavin-Collin
29 ans, collaborateur parlementaire, pacsé

Comité de soutien



François Hollande

Président de la République

« J'ai besoin de Yacine Djaziri comme député de votre circonscription. Une majorité claire, de gauche, à l'assemblée nationale me permettra d'enclencher rapidement le changement attendu. Yacine Djaziri fera, j'en suis sûr, un excellent député pour vous et l'ensemble de notre pays. Je compte sur vous. »

Régis Signarbieux

Enseignant, formateur, militant syndical

« Je donne mandat à Yacine pour porter le riche travail coopératif mis en place avant et pendant la campagne ; pour poursuivre et élargir la co-élaboration des propositions et des décisions ; pour élargir le rassemblement ; pour ne pas cumuler, ni accumuler les mandats ; nous soutenir dans nos combats ; pour que la gauche soit effectivement porteuse du changement social, démocratique et écologique nécessaire. »

Richard Michel

Journaliste, ancien PDG de LCP Assemblée nationale

« Né citoyen d'État libre, et membre du souverain, quelque faible influence que puisse avoir ma voix dans les affaires publiques, le droit de voter suffit pour m'imposer le devoir de m'instruire. Ce propos de J.J. Rousseau est d'actualité. Citoyen républicain vigilant, je me suis instruit des élections présidentielles.

Je ne peux oublier les dérives de la campagne de Nicolas Sarkozy qui s'est fourvoyé sur les thématiques du FN. Ainsi, ma conscience m'invite à voter au premier pour les candidats socialistes. »

Christelle François

Artiste, responsable associative

« Je vais voter pour Yacine Djaziri convaincue qu'il saura préserver sa détermination et sa droiture là où il va. Que des mecs comme lui, puissent porter ce souffle nécessaire auprès de ceux qui commencent à gouverner. Ne crachons pas dans la soupe. Ce gouvernement, pour qui je n'ai voté qu'au 2^e tour, prend quelques risques et ose des mesures et symboles forts. Retroussons nos manches, avançons, bataillons. »

Monia ZAÏDA,

Enseignante, militante associative

« Je n'ai jamais soutenu un candidat à une élection politique. Mes idéaux

penchent à la gauche de la gauche. Pourtant, je pense que Yacine Djaziri est le candidat le plus en adéquation avec mes convictions. Sa démarche se veut participative, directe. Une démarche d'initiation de projets citoyens dans un espace de co-construction et où l'esprit collectif prime sur l'esprit partisan. »

Xavier IACOVELLI

Président du Groupe Suresnes Terre d'Avenir Conseiller Municipal et Communautaire

« En choisissant François Hollande, les Français ont choisi le changement, il s'agit maintenant de lui donner une majorité.

Les 10 et 17 juin 2012, donnons au Président de la République la majorité dont il a besoin pour agir. Il faut construire une majorité de gauche pour soutenir un gouvernement de gauche. Dès le 10 juin prochain en votant, c'est vous qui donnerez une majorité au changement. »

Patrice MARCHAL

Président du Groupe des élus socialistes de Nanterre

« Il faut transformer l'essai pour faire en sorte que le président élu le 6 mai puisse obtenir le 17 juin une large majorité. J'appelle tous les électeurs qui ont voté pour François Hollande, à rester mobilisés.

La clarté politique est un gage nécessaire pour conduire une politique cohérente et régler les problèmes majeurs auxquels nous faisons face. »



Élections législatives des 10 et 17 juin 2012



4^e circonscription des Hauts-de-Seine

Nanterre - Suresnes

législatives
2012

YACINE DJAZIRI



Suppléant
Glen Chavin-Collin

avec
FRANÇOIS HOLLANDE

DONNONS UNE MAJORITÉ AU CHANGEMENT

ME CONTACTER
• yd2012@yacinedjaziri.fr
MON BLOG
www.yacinedjaziri.fr

Des Services publics de qualité



Le service public, modernisé et démocratisé, doit être un outil dynamique participant à la construction d'une nouvelle société, dont on voit bien, chaque jour, qu'une **approche purement économique et financière ne peut aboutir qu'à l'échec**, et à plus en plus importante des citoyens.

Santé

- Encourager les regroupements de professionnels de santé porteurs d'un projet de santé alliant prévention et soins.
- Encadrer les dépassements d'honoraires et limiter les restes à charge.

Allocation d'étude

Nous proposons de réorienter les aides existantes (bourses, logement, ...) sous la forme d'une allocation d'étude plus juste et plus transparente. Une année d'étude représente 8% de productivité en plus. Aider les jeunes à se former est le meilleur investissement pour l'avenir.

Petite enfance

Nous proposons la mise en place d'un service public de la petite enfance, financé largement par une réorientation des aides et des moyens existants.

Aides aux personnes dépendantes

- Mettre en place une réforme de la dépendance pour mieux accompagner la perte d'autonomie.

Sécurité

- Créer 1000 postes par an dans la police, la gendarmerie et la justice.
- Rétablir la police de proximité.

Service public de l'eau

Nous nous battons pour un financement plus juste de l'eau en imposant un système de prix progressif par habitant : Le litre d'eau qui sert à remplir l'eau du bain de son enfant doit coûter moins cher que le millième litre qui sert à remplir sa piscine ! Qualité, distribution équilibrée sur tout le territoire, financement plus juste, contrôle citoyen et associatif indépendants.

L'accès aux soins garanti pour tous

Depuis plusieurs mois, l'Agence régionale de la santé d'Île-de-France (ARS) travaille au rapprochement des hôpitaux Max Fourestier de Nanterre et Louis Mourier de Colombes. Je suis convaincu de l'impérieuse nécessité de construire un projet médical et de santé partagé sur nos deux villes mettant en commun les compétences et moyens des deux Établissements Publics de santé et articulé avec l'offre sanitaire libérale et les centres municipaux de santé. Je veux, avec tous les acteurs et la population concernée, parvenir à construire un service public hospitalier unique et partagé sur les deux sites, avec une véritable exigence de qualité de soin pour notre territoire.

Investir dans l'Éducation



Tous capables, tous ensemble, REFONDONS L'ÉCOLE

L'École est un service public, sa qualité doit être partout la même. Elle concerne toute la Nation.

En nous mobilisant pour la réussite de tous les enfants, nous lutterons efficacement contre le décrochage scolaire. Fixons ensemble l'objectif de réduire de 50% le nombre de jeunes sortant sans diplômes du système éducatif et osons affirmer que les enfants de notre territoire sont tous capables d'apprendre !

Se donner les moyens du changement, de la refondation, de la coopération

- Créer 60 000 postes en 5 ans (enseignants, infirmières, surveillants, accompagnement des élèves en situation de handicap...).
- Enseigner, un métier qui s'apprend : rétablissement de la formation initiale fondée sur la recherche, la pratique de terrain et la réflexion pour la réussite de tous.
- Travailler à une pédagogie adaptée à chaque lieu, à chaque élève en coopération avec tous les acteurs éducatifs.

Prévenir l'échec scolaire plutôt que le guérir

- Scolariser, si les parents le souhaitent, les enfants de moins de trois ans.
- Rétablir les postes de Réseaux d'aides spécialisés (RASED).
- Dans le primaire, nommer plus de maîtres que de classes pour développer le travail en groupes et mettre en oeuvre de nouvelles pratiques pédagogiques.
- Renforcer les liaisons CM2-6ème et 3ème-seconde pour mieux accueillir les élèves, développer le travail entre les équipes des écoles, des collèges et des lycées.

Plus de coopération moins de compétition

- Mettre en place la coopération entre les écoles et établissements et tous les acteurs de l'éducation (parents, associations, mouvements de jeunesse et d'éducation populaire, collectivités territoriales...).
- Développer l'autonomie pédagogique des équipes éducatives sur les territoires.
- Rétablir la semaine de 4 jours et demi, repenser les rythmes scolaires pour alléger la journée de travail en classe.
- Les évaluations doivent servir à faire progresser les élèves.
- Un collège pour tous à la pédagogie adaptée pour que chaque élève acquière une culture commune et choisisse son orientation. Les SEGPA doivent être préservées.

Refonder la voie professionnelle

- Créer un service public unifié de la formation professionnelle.
- Diversifier l'offre de formation des lycées, en adéquation avec les besoins locaux en emplois qualifiés, permettant aux jeunes de se former à un métier qu'ils pourront aller exercer ailleurs.
- Permettre aux élèves de CAP et de bac pro de poursuivre leurs études en baccalauréat ou en mention complémentaire, et créer des sections BTS réservées aux bacheliers professionnels.

Favoriser l'Emploi et la Formation



Député, je serai à l'offensive, je prendrai l'initiative pilote sur notre circonscription d'un **sommet territorial mobilisant l'ensemble des partenaires** autour de la co-construction de plans de développement.

Renforcer l'emploi ou l'accès à l'emploi des Nanterriens et Suresnois

- Mobiliser un nombre important « d'emplois d'avenir ».
- Organiser sur la circonscription des opérations de renouvellement urbain annoncées nationalement.
- Accompagner la mise en place de ma proposition - reprise par François Hollande - des « emplois francs » pour les territoires en difficulté.
- Mobiliser l'ensemble des partenaires territoriaux pour aider nos entreprises à s'engager dans la relance prévue de secteurs comme l'isolation thermique des logements ou les services aux personnes dépendantes.

Accompagner l'application locale des nouvelles règles en faveur de l'emploi

- Pénaliser les entreprises qui abusent des emplois précaires.
- Renforcer les sanctions pour les entreprises et collectivités publiques qui ne respectent pas les 6% d'emploi des travailleurs handicapés.
- Renforcer les compétences des habitants des territoires.
- Contribuer avec la réforme des banques à ce que l'épargne locale puisse s'investir dans des entreprises du territoire.
- Favoriser la transmission des entreprises et particulièrement des TPE en développant le réseau des cédants et des repreneurs, la formation à la démarche de cession et de reprise, en stoppant les disparitions de PME en bonne santé mais sans successeur en favorisant leur rachat par les salariés.

Logement

La pénurie de logements favorise l'augmentation des loyers. **Il faut donc construire 2,5 millions de nouveaux logements en 5 ans** pour diminuer le poids du loyer dans les dépenses des familles et réduire les longues listes de demandes. François Hollande s'engage à mettre gratuitement à disposition des communes les terrains de l'Etat en friche pour engager des programmes de construction selon la répartition suivante : un tiers de logement social, un tiers d'accession sociale à la propriété et un tiers de logements privés. La rénovation de nos villes et l'amélioration des conditions de vie et de logement sera poursuivie par une 2^e tranche de l'ANRU.

Environnement

Les engagements de François Hollande sont clairs : **nous réduirons la part de l'électricité produite par le nucléaire civil de 75% à 50% d'ici 2025.** L'effort réalisé en faveur de la production d'énergies renouvelables va être démultiplié grâce à la création de la Banque Publique d'investissements. De nombreuses PME innovantes des éco-filières sur notre territoire profiteront donc de ce soutien de l'État. Au-delà, il est indispensable de soulager nos communes de la pollution routière qui, malgré l'offre de transports publics importante, nuit à notre environnement.